

## Tr: Réception Senegal

**mohamed.methqal**

To sme zouar, MBARKA BOUAIDA

2014-05-10 03:39 [Hide Detail](#)

From: mohamed.methqal <mohamed.methqal@gmail.com>

To: sme zouar <smezouar@maec.gov.ma>, MBARKA BOUAIDA <mbarkabouaida@gmail.com>

Time: samedi, 10 de mayo de 2014 (sá.) 03:39

Size: 8 KB

Pour info, priere de lire ci dessous mail de si tagma sur absence de présence marocaine haut niveau chez ambassade Sénégal à rabat ce soir!!!

Ps: de mon côté, je n ai pas été invité ni informe de cette cérémonie!

Mais je pense que nous devons une vraie position et mobilisation sur ces sujets!

Cela aurait été UE ou usa ou une puissance, la mobilisation aurait été différente, c'est vraiment dommage!!!

--

Si Mohamed METHQAL

Mobile: + 212 (0)6 70 51 33 90

E-Mail: mohamed.methqal@gmail.com

Sent from my smartphone BlackBerry.

**De:** Tagma

**Envoyé:** vendredi 9 mai 2014 21:01

**À:** Si Mohamed METHQAL

**Objet:** Réception Senegal

Il n'y avait aucun membre du Gouvernement . Aucun . Chez les russes il y avait tout le Maroc. A Dakar il y a toujours au moins 6 a 7 ministres plus les députés plus les autorités locales tout le gratin . Et dire que l'Afrique est une priorité . C'est le Senegal qui est toujours a l'avant garde du combat pour le Sahara . C'est grave. Il faut que le Protocole qui n'était même pas la d'ailleurs prenne ses responsabilités . C'est normalement lui qui devrait organiser la délégation ministérielle a chaque fête nationale com cela se fait dans les pays organisés . Il y a toujours une délégation officielle qui représente le pays. Elle est modulée en fonction du signal politique que l'on veut donner et de l'intensité des relations . Chez nous c'est la pagaille . On laisse cela au gré et au bon plaisir des uns et des autres . Ce n'est pas possible ça fait désordre . Le directeur du protocole est normalement présent dans toutes les fêtes . C'est ce qui se faisait avant Reda El Fassi. Maintenant il n'en fait qu'à sa tête . Vous pouvez demander . Fais quelque chose auprès de Monsieur le Ministre c'est de notre responsabilité

Envoyé de mon iPhone